

Laboral

pg-6

16-4-86

## **L**ABORAL

Los trabajadores pararon ayer las 24 horas

# Movilizaciones en la empresa Mayc de Bergara

Bergara (DV, por Larrea). — La empresa Mayc S.A. de Bergara, fabricante de los productos Otsein, comenzó ayer un calendario de movilizaciones como disconformidad a la oferta realizada por la empresa en la negociación del convenio.

Tras debatirse en asamblea el posicionamiento de la dirección, el comité presentó un calendario de movilizaciones que se inició ayer con una huelga de veinticuatro horas, que continuará por espacio de cuarenta y ocho horas a partir de mañana, jueves, si no hay una nueva contraoferta en el día de hoy. La huelga podría tomar un carácter indefinido a partir del lunes, día 21, caso de no alcanzarse ningún acuerdo.

Mayc emplea a 600 trabajadores y su comité está formado por siete miembros de ELA-

STV, tres de UGT, tres de CC.OO., y cuatro de CAI, estando vinculada al convenio provincial del Metal de Guipúzcoa.

El hecho de que el actual convenio no sea de obligado cumplimiento al contar solamente con el acuerdo entre ELA y Adegui, y la no firma por parte de UGT, CC.OO. y LAB, y no alcanzarse así el 60% de representatividad necesaria, la empresa ha decidido acogerse a la cláusula de desenganche que posibilita el convenio, proponiendo por otra parte una subida de un 4,32%, como respuesta a las reivindicaciones sociales, que tras rebajar su plataforma en cuanto a temas específicos se refiere, se centran ahora en el acuerdo entre ELA y Adegui, más la revisión de salarios en el porcentaje del IPC, que es de un 8,10%.